

Erster Platz bei Olympischer Staffel

Geschrieben von: uh

Sonntag, den 02. Juni 2013 um 16:01 Uhr

Die Olympische Staffel, eine nicht ganz alltägliche Disziplin, wird mit vier Läuferinnen bestritten, die die Teilstrecken nacheinander laufen: 400, 200, 200 und 800 Meter. In Pliezhausen bei den

Baden-Württembergischen Meisterschaften

waren unsere Mädels am 1. Juni bei der weiblichen Jugend U20 hier ganz vorne: In 4:16,73 Minuten liefen

Nicola Schneider, Ellen Auch, Franziska Wachtel und Natalie Keil

auf Platz eins! Herzlichen Glückwunsch.

Die genauen Ergebnisse gibt es unter ladv.de